

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 8. August 2018

## Badeunfall am Zellhäuser Königsee

Ein Badegast informierte am gestrigen Dienstagmorgen die Badeaufsicht am Zellhäuser Königsee, er habe eben beobachtet, dass jemand auf dem See untergegangen sei. Die vom Wachdienst sofort eingeleitete Suchaktion wurde nach zwei erfolglosen Tauchgängen abgebrochen. Zeitgleich wurden Kräfte der Feuerwehr Mainhausen, die Tauchgruppen der DLRG Mainflingen und der Feuerwehr Aschaffenburg sowie die Polizei und Rettungsdienste alarmiert. Durch Einsatz eines Polizei-Hubschraubers mit Wärmebildkamera und mehrerer Rettungstaucher konnte die Person schließlich geborgen werden. Leider kam für den 88jährigen Mainhäuser jede Hilfe zu spät.